

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

NOTA DE PRENSA Nº 301 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

"La sostenibilidad de esta actividad cultural es mérito del Gobierno Regional Cajamarca"

Así manifiestan los integrantes del jurado calificador del VI Concurso Internacional de Pintura 2016 "Mario Urteaga Alvarado".

José Rodríguez Sánchez, procedente de la ciudad de Cochabamba – Bolivia, señala que es vital que nuestras autoridades estén comprometidas con este tipo de eventos artísticos. "Políticamente, desde hace mucho tiempo atrás, nuestros gobernantes nos han ido postergando".

"Es la primera vez que visito esta hermosa ciudad de Cajamarca y por estos días se respira aire y cultura. Yo creo que es digno de destacar el trabajo y compromiso del Gobierno Regional de Cajamarca por la realización de este tipo de eventos", sentención.

El representante de Perú, Ricardo Wiesse, reconoció la importancia que le da el pueblo cajamarquino, empezando por el Gobierno Regional de Cajamarca, al aspecto cultural y creación artística; que según resalta, está muy descuidado en el resto de regiones.

"La organización es impecable y eso da lugar a que el pueblo reconozca el trabajo de sus autoridades, que busca una sociedad más justa y más libre", sentenció.

Se agradece su difusión Cajamarca, 07 de octubre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA